

ESTABLE, EL FEIEF

## Subieron 6.23% participaciones de enero-abril, reportó la SHCP

[ FALTA ]

■ Las participaciones pagadas de enero a abril sumaron 232 mil 370 millones de pesos, lo cual representó un incremento de 6.23 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado cuando se pagaron 218 mil 729 millones de pesos a las entidades, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En tanto, el monto programado para el primer cuatrimestre de 2016 fue de 224 mil 417 millones de pesos. Por lo que al cierre de abril las participaciones están siete mil 953 millones de pesos por arriba de lo programado.

Como consecuencia del repunte en los recursos enviados a los estados en abril superiores a lo programado y a lo otorgado en el mismo periodo del año pasado, se estima que en el segundo trimestre no se usen recursos del fondo de contingencia, conocido como Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), señaló Manuel Kinto, socio director de Fitch Ratings.

“Estamos viendo el efecto de la presentación de las declaraciones anuales durante marzo y abril. Con esta recuperación que comenzó a verse desde marzo y en abril, seguramente ya no se activaría el FEIEF por segunda ocasión o en el segundo trimestre del año”, comentó.